



6月ちゅうりっぷぐみだよ!



尚徳福社会 仲町保育園
2024年6月1日

気温も上がり、暑い日が続くようになりました。戸外遊びで汗をかいた後は、濡れタオルで体を拭いて清潔になった心地良さを感じています。園庭には色鮮やかな紫陽花が少しずつ咲いています。梅雨入りも目前ですね。室内遊びではホールで体を動かしたり、制作に取り組んだりして季節ならではの充実した生活が送れるようにしていきたいと思えます。

いつもありがとう

5月12日は母の日でした。感謝の気持ちを込めて、カーネーション制作しました。角を合わせて折ったり、丁寧に折ることを意識しました。どんな言葉を伝えて渡すのか尋ねると「いつもご飯作ってくれてありがとう」「かわいいお洋服買ってくれてありがとう」などと、子どもたちが思いを考えている姿にほっこりしました。また6月16日は父の日です。似顔絵を描いて渡す予定です。子どもたちの、家族のことが大好きな思いが届きますように。

遊びについて

指先を使った遊びを楽しんでいます。中でもぬりえは自分のイメージした色で塗ったり、はみ出さないよう丁寧に仕上げたりする子どもたちです。色鉛筆や水性ペン等で、濃さや薄さの使い分けをしている姿もあります。友達に「何色で塗るんだっけ?」と食べ物や生き物の配色を尋ねるなど、会話のやり取りにも繋がっています。またぬりえを通して、季節の変化を感じることもできるため、今後も取り入れていきます。



野菜を育てています

今回ちゅうりっぷ組が育てる野菜は……
きゅうりです。園庭に出る時は気に掛ける子どもたちも多く、元気がないときは「大丈夫かな?」と心配したり「大きくなれ〜」とパワーを送ったりしています。水やり当番も始まり、自分が任されたお仕事という喜びを味わう姿もあります。これからの生長が楽しみです。

今月のわらい

- 梅雨期の中でも体を動かして遊ぶことの楽しさを知る。
- 自分の言葉で相手に伝わった喜びを味わう。

6月の予定

- 4日(火) 幼児身体計測
- 11日(火) プラネタリウム鑑賞
- 12日(水) 英語であそぼう
- 19日(水) 異年齢交流
- 20日(木) プール前健診
- 26日(水) 英語であそぼう
- 27日(木) 避難訓練

今月のうた

「あめふり」

これからの季節の変わり目である梅雨を楽しく感じさせる表現が面白く、この曲を選びました。